



AB 26. MAI
JEDEN
DONNERSTAG

MOBILISATION HEIDELBERG

Hauptstrasse 52 / Anatomiegarten

NUIT DEBOUT

DER ÖFFENTLICHE RAUM GEHÖRT ALLEN

Die französische Protestbewegung Nuit Debout fordert mehr demokratische Partizipation und gewinnt immer mehr an internationaler Bedeutung. Gemeinsam wollen wir in Heidelberg den Austausch und die Begegnung im öffentlichen Raum nach diesem Vorbild organisieren. Mit dem Ziel, im offenen Forum zu diskutieren, kollektive Entscheidungen zu treffen und Politik mitzugestalten. Lasst uns zusammen was bewegen!

AB 18 UHR KOMMEN WIR ZUSAMMEN

#NuitDebout #GlobalDebout

twitter  @HdDEBOUT
facebook HdDEBOUT